

Wormser Zeitung

RHEIN MAIN PRESSE

Wormser Zeitung / Lokales / Worms / Nachrichten Worms

Nachrichten Worms 03.03.2015

„Auch Religion hat Würde“



Der neue Vorstand der KKV Probitas Worms (v.l.): Peter Behringer, Rainer Jung, Patrick Wiegand, Maria Dörrhöfer, Karl-Heinz Hoffmann und Felix Zillien.
Foto: KKV Probitas Worms

KKV PROBITAS Katholiken zu Satire und Meinungsfreiheit

WORMS - (red). Höhepunkt beim KKV Probitas Worms, der Gemeinschaft der Katholiken in Wirtschaft und Verwaltung, war das im Dezember begangene 125-jährige Bestehen mit dem Festgottesdienst durch Propst Tobias Schäfer, die Segnung der Vereinsfahne und die musikalische Gestaltung durch den katholischen Kirchenmusikverein Worms-Hermsheim. Dies betonte Vorstandsmitglied Karl-Heinz Hoffmann beim geselligen Abend im Weingut Sandwiese in Hermsheim.

Die anschließende Festveranstaltung in der Kapelle im Parkhotel Prinz Carl mit der CDU-Landtagsfraktionsvorsitzenden Julia Klöckner als Festrednerin und das stimmungswaltige Rahmenprogramm durch den Meisterchor von Concordia Abenheim rundeten das Jubiläum ab. Vorstandssprecher Patrick Wiegand ging in seiner Begrüßung auf die aktuelle Diskussion über die Meinungsfreiheit ein. Sie stelle ein hohes Gut dar, wie der KKV Probitas in der Zeit des Nationalsozialismus selbst habe erfahren müssen. Der KKV, mit seinen katholischen und evangelischen Christen, stehe für das christliche Werteverständnis, so Patrick Wiegand. Er nahm Bezug auf die Worte von Papst Franziskus: „Nicht nur der Mensch hat eine Würde, auch die Religion.“

„Wir sind nicht Charlie Hebdo! Aber wir sind gegen Gewalt im Namen der Religion. Wir sind für Presse- und Meinungsfreiheit, aber auch für Respekt vor Andersdenkenden“, sagte Wiegand. An die Medien könne man nur appellieren, mehr Sensibilität und Respekt gegenüber Glaubensüberzeugungen zu entwickeln. Wer den Glauben anderer verspottet, spaltet und provoziert und ruft Gegenreaktionen hervor. „Respekt ist ein Ausdruck von Bildung und Kultur! Auch für Worms ist ein mehr an Miteinander und Würde einzelner Personen, gerade im Bereich des öffentlichen Lebens, zu wünschen“, betonte der Vorstandssprecher.

Für die langjährige Treue und Verbundenheit zur Ortsgemeinschaft wurden für 40-jährige Zugehörigkeit Maria Dörrhöfer und Rainer Jung mit einer Ehrenurkunde und Ehrennadel ausgezeichnet. Verhindert waren Günther Herschel, Günther Rüb (40 Jahre Mitgliedschaft) und Felicitas Schmitt (25 Jahre).

Blick in Fahnenfabrik

Ein Stabwechsel hat sich bei der Funktion des Bildungsbeauftragten vollzogen. Der 1995 eingetretene Felix Zillien übergibt diese Aufgabe an Peter Behringer. Patrick Wiegand dankte Zillien für die Treue und mit viel Fleiß geleistete Arbeit mit einem Buchpräsent.

Der Abend endete mit einer Präsentation über handwerkliche Arbeitsschritte in der Fahnenfabrik Kössinger in Schierling bei Regensburg. Die Anwesenden konnten hautnah die Fertigstellung der neu renovierten und restaurierten Vereinsfahne aus dem Jahr 1907 erleben.

[Wenn Sie noch mehr interessante Nachrichten aus Ihrer Region lesen möchten, testen Sie jetzt kostenlos und unverbindlich für 14-Tage das Komplett-Paket Print & Web plus](#)